

ABSTRAK

Pemanfaatan Perpustakaan Sebagai Sumber Belajar di Panti Asuhan Wira Lisna Mata Air Padang. Oleh: Riko Sapta Putra, 2010 - 57729.

Makalah ini dibahas tentang pemanfaatan perpustakaan sebagai sumber belajar di Panti Asuhan Wira Lisna Mata Air Padang. Kajian ini bertujuan untuk mendeskripsikan: (1) pemanfaatan Perpustakaan sebagai sumber belajar di Panti asuhan Wira Lisna, (2) kendala yang dihadapi dalam pemanfaatan Perpustakaan sebagai sumber belajar di Panti Asuhan Wira Lisna dan (3) upaya apa saja yang dilakukan perpustakaan Panti Asuhan Wira Lisna dalam menyediakan sumber belajar. Data dikumpulkan melalui observasi dan wawancara di Perpustakaan Panti Asuhan Wira Lisna. Analisis data yang dilakukan secara deskriptif.

Simpulan yang dapat dikemukakan dari hasil penelitian ini adalah sebagai berikut: *pertama* Pemanfaatan perpustakaan pada anak didik di Panti Asuhan Wira Lisna Mata Air Padang belum dimanfaatkan secara maksimal, hal ini karena pustakawan yang kurang berorientasi dalam membangun minat baca anak didik, dari segi koleksi buku-buku yang dimiliki oleh anak didik kurang lengkap kurang *up-date*. Koleksi hanya terdiri dari buku-buku lama, tidak ada pembaharuan terhadap jenis koleksi yang dimilikinya. Hal ini menjadi penyebab sehingga perpustakaan kurang dimanfaatkan sebagai sumber belajar. Selain itu belum ada kemauan yang ada pada diri anak didik untuk keperpustakaan, dari sebgaiian anak didik SD, SMP dan SMA lebih suka memakai dengan teknologi yang cenderung membawa dampak negatif bagi anak didik; *kedua* kendala yang dihadapi dalam pemanfaatan perpustakaan di Panti Asuhan Wira Lisna adalah: (1) perpustakaan tidak di kelolah secara professional, sehingga pemustaka tidak mengetahui pentingnya perpustakaan sebagai sumber belajar bagi anak. (2), kurangnya jumlah koleksi bahan bacaan di perpustakaan Panti Asuhan Wira Lisna sehingga pemustaka tidak memanfaatkan perpustakaan karena bahan pustakanya tidak bisa memenuhi kebutuhan pemustaka; (3) upaya yang dilakukan dalam pemanfaatan perpustakaan sebagai sumber belajar adalah sebagai berikut:(1) diadakannya pembaharuan terhadap koleksi-koleksi di perpustakaan Panti AsuhanWira Lisna; (2) membuka dan mengarahkan anak didik ke perpustakaan sebagai pedoman pembelajaran, selain itu juga merancang program perpustakaan sebagai taman ruang baca. dan (3), meningkatkan sarana dan prasarana di perpustakaan Asuhan Wira Lisna, (4) menambah dan meningkatkan sumber daya manusia di perpustakaan Panti Asuhan Wira Lisna.